



PROPUESTA DE PROGRAMA IV JORNADA DE INMIGRACIÓN Y EMPLEO 26 de junio, Fundación Bancaja

9'00-9'30 Recepción y entrega de documentación

9'30 Inauguración Jornada

- D. Fernando del Rosario, Presidente Autonómico de CRE-Comunidad Valenciana
- Representante Conselleria de Inmigración y Ciudadanía (pendiente de confirmación)
- Representante Conselleria de Economía, Hacienda y Empleo (pendiente de confirmación)

El tema que centra esta IV Jornada de Inmigración y Empleo es el trabajo en red. Entendiendo esta "red" como una sistema de elementos interconectados, que comparten recursos, conocimientos, limitaciones y oportunidades.

La participación de agentes de todos los ámbitos de la sociedad es fundamental para obtener resultados satisfactorios. Es el caso del tejido empresarial, cuya implicación determina el éxito o el fracaso de muchas iniciativas de inserción laboral. O de la Administración Pública, que diseña estrategias de integración y colabora con entidades de todos los sectores para garantizar la consecución de objetivos.

Y, sobre todo, es fundamental la interrelación de las entidades sociales que trabajan en el mismo ámbito, por múltiples razones: se suman sinergias, se atiende a la diversidad, aumenta la creatividad y la motivación...

Las redes contribuyen a legitimar iniciativas que, de ponerse en marcha de forma aislada, no tendrían la misma repercusión ni sería tan poderosa.

10'00-10'30 Ponencia marco "TRABAJA EN RED"

Agencia de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Castellón.

10'30-11'00 Presentación portal Migrar.com







Amparo Díez, abogada del servicio de Asesoría Jurídica a Personas Inmigrantes del Portal Migrar.

11'00-11'30 Pausa

MESAS REDONDAS

11'30-12'30 Trabajo en red multisectorial

El objetivo de esta mesa redonda es analizar diferentes formas de trabajo en red en el tercer sector con una perspectiva multidisciplinar, para atajar problemas comunes conjuntamente.

Participantes:

Modera: Sra. Dña. Carmen Villena, Vicepresidenta de la Cámara de Comercio de Valencia.

Empresa y Sociedad, institución que promueve el compromiso de las empresas con el entorno en el que desarrollan su actividad. Contar con empresas que expongan sus buenas prácticas en materia de colaboración con entidades del tercer sector es un primer paso para seguir involucrándolas en el desarrollo sostenible de la sociedad. (a la espera de que confirme su participación una de sus empresas).

Sra. Dña. Tatiana Sapena, Fundación CITMI - CITE (CC 00-PV), por la dignificación del servicio doméstico, plataforma compuesta por entidades sociales, sindicatos y otros organismos que, desde hace dos años, ha creado grupos de trabajo multidisciplinares para analizar la situación de las personas que trabajan en el servicio doméstico y hacer propuestas de mejora.

Sra. Dña. Gracia Burdeos, Aesov (Asociación de empresarios solidarios), asociación empresarial creada en 2002 que agrupa empresas de toda la Comunidad Valenciana comprometidas con el entorno y la necesidad de impulsar la colaboración social.







12'30-13'30 Herramientas para trabajar en red

El objetivo de esta mesa redonda es detectar, analizar y compartir herramientas eficaces para promover y desarrollar el trabajo en red y, por tanto, optimizar recursos.

Participantes:

Modera: Sra. Dña. María Borrás, de Cruz Roja en Valencia.

- Sr. D. Julio Gómez, Comité Ciudadano Anti-SIDA de la Comunidad Valenciana, entidad social que trabaja en la Red de trabajo estatal para la promoción de la inserción laboral de personas con VIH+.
- Sr. D. Mohamed Benzagur, Mediadores de Cruz Roja en Castellón, el grupo de mediadores de CRE Castellón trabaja con el resto de organizaciones de la ciudad en una red de atención e información a personas inmigrantes.
- Sr. D. Mauricio Forero Perdomo, Delegación Valencia-Castellón de AESCO (América España Solidaridad y Cooperación), presta servicios de información, orientación, capacitación y asesoría, investiga e identifica la problemática social económica, cultural y jurídica vinculada a la migración, formula y gestiona proyectos de cooperación que contribuyen a la mejora de la calidad de vida de los emigrantes, potenciales emigrantes y su entorno, basados en los principio de solidaridad, del codesarrollo y los Derechos Humanos.

13'30 PRESENTACIÓN DE CONCLUSIONES

